



## Mateos dice que no es momento de “lamentos” sino de trabajar

Ical Burgos

El consejero de Educación, Juan José Mateos, animó ayer a los rectores de las universidades de la comunidad a que pongan “toda la carne en el asador” para que con los recursos económico que hay, y que a juicio de la Junta es un montante “importante”, se mantenga el sistema universitario.

El responsable regional realizó estas declaraciones antes de la entrega de los XI Premios de Estadística de Castilla y León, donde recalcó que en el acto los rectores dirán cuál es la situación en la que se encuentran las universidades españolas “que se encuentran en un contexto similar al de otras instituciones”. “Les entiendo y les comprendo”, aseveró Mateo, al tiempo que hizo una petición a los responsables de las universidades de Castilla y León para que “en un tiempo de dificultades” pongan “toda la carne en el asador” para que con lo que hay, “que es bastante”, se pueda mantener el sistema universitario.

Mateos recordó el sacrificio que vienen realizando las familias al pagar una tasas “altas” para que sus hijos puedan estudiar una carrera, mientras subrayó que el montante aportado por el Ejecutivo regional supera los 300 millones de euros “para mantener la investigación”. Sin embargo, animó a las universidades a que “busquen otros caladeros económicos” para mantener la ciencia y la investigación.

“Una vez que conocemos la situación, la obligación de todos es trabajar más para poder sacar a nuestro país hacia delante”, apostilló, al considerar que no es tiempo de lamentos, sino de dar pasos hacia delante. ✖